

Des nouvelles du compostage...

Le composteur tourne à plein régime et se porte très bien !

Bravo et merci aux familles qui l'utilisent !

Le 7 février, les agents de la Communauté de Communes en charge des biodéchets sont venus, à nouveau, transférer le bac d'apport vers un nouveau bac de maturation (le 1^{er} bac de maturation n'ayant pas encore fini son cycle). Merci pour leur travail !

Depuis la mise en service du composteur début octobre dernier, c'est la 2^{ème} fois que ce transfert à lieu. Ainsi, grâce à vos apports réguliers et au respect de la bonne utilisation du composteur, le processus de compostage se passe très bien et d'ici quelques mois, un compost mature sera prêt à être utilisé !

Si vous ne compostez pas encore, n'hésitez pas à vous signaler en mairie afin que l'on puisse vous fournir un bio-seau ainsi qu'un livret « compostage ».

Egalement, si vous utilisez déjà le composteur sans vous être signalés à la mairie, merci de vous faire connaître afin que l'on sache précisément le nombre de familles utilisatrices.

